



DIE POSAUNE

Kim Jong-un sagt Russland Unterstützung zu

- Ezekiel Malone
- [19.09.2023](#)

Der nordkoreanische Staatschef Kim Jong-un hat Russland „volle und bedingungslose Unterstützung“ für den „gerechten“ Kampf gegen die Ukraine zugesagt. Kim traf sich am 13. September mit dem russischen Präsidenten Wladimir Putin. Amerikanische Geheimdienste vermuten, dass es bei diesem Treffen um einen möglichen Waffendeal ging.

Russland hat sich zu einem heiligen Kampf zum Schutz seiner Souveränität und Sicherheit erhoben. Wir werden die Entscheidungen von Präsident Putin und der russischen Führung immer unterstützen ... und wir werden im Kampf gegen den Imperialismus zusammen sein.
– Kim Jong-un

Russischen Staatsmedien zufolge sagte Putin auf die Frage, ob Russland Nordkorea beim Bau von Satelliten (die seine nuklearen Fähigkeiten unterstützen würden) helfen würde: „Deshalb sind wir hierher gekommen. Der Führer der DPRK [Demokratische Volksrepublik Korea] zeigt großes Interesse an Raketentechnologie.“ Später sagte er, die beiden Länder würden weiterhin über eine militärische Zusammenarbeit verhandeln.

Der Kauf von Waffen oder die Lieferung von Technologie an Nordkorea verstößt gegen internationale Sanktionen, die zuvor von Russland unterstützt wurden.

Asiatische Achse: Wenn dieses Abkommen zustande kommt, wird es beide Länder stärken und dazu beitragen, eine asiatische Achse zu schaffen, die sich dem Westen entgegenstellt.

Die Bibel prophezeit, dass sich die heutigen asiatischen Nationen – mit Russland an der Spitze – zusammenschließen und die größte Streitmacht aufstellen werden, die die Welt je gesehen hat (Offenbarung 9, 16). Diese Entwicklung zeigt, dass Putin die östlichen Führer anweist, sich zu vereinigen.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unsere kostenlose Broschüre [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#)